

Historia de la televisión

Inventor de la televisión

El inventor de la televisión es el británico John Logie Baird (1888-1946). La patente de la televisión fue presentada el 26 de julio de 1923.

Este “telescopio eléctrico” consistía en dos discos giratorios idénticos, uno el transmisor y otro el receptor. Cada disco disponía de 24 agujeros cuadrados y las photoceldas transmitían la imagen. Los primeros televisores estaban hechos de cualquier cosa que tuviera a mano: cajones de té, cajas de galletas, agujas de zurcir, etcétera. Los discos giratorios eran de cartón, las imágenes tenían treinta líneas en sentido vertical, y se transmitían diez veces por segundo.

La diminuta imagen de una cruz de Malta, se transmitió con éxito a una distancia de unos pocos metros en el año 1924.

Las imágenes parpadeantes proporcionaban a los espectadores un buen dolor de cabeza, y la grabación precisaba de una luz tan intensa, que dejaba exhausta a la persona filmada.



Programa informativo o telediario

Un **programa informativo** es un **programa de televisión o radio** en el que se cuentan noticias de interés público. Los programas informativos muestran la realidad: "la televisión construye una realidad informativa a partir de los hechos ocurridos en la sociedad. No inventa la realidad como en la ficción, sino que la interpreta con sus condicionantes, intereses y objetivos".



La televisión española nació en España como un servicio de Radio Nacional, integrado en la Dirección General de Radiodifusión. Los primeros telediarios que se emitieron en España, en el verano de 1952, fueron una copia resumida del Diario Hablado de [Radio Nacional de España](#) (el «Parte») de las dos del mediodía. El primer presentador de informativos de [TVE](#) escuchaba las noticias de la radio antes de colocarse frente a las cámaras y repetía lo que acababa de escuchar. El 28 de octubre de 1956, Televisión Española comenzó sus emisiones regulares desde sus pequeños estudios de Madrid.

Historia de los informativos en Canarias

Canarias fue la última región de España donde llegó la señal de televisión. A comienzos de los años 1960 se desarrollaron repetidores. Finalmente, a las 19:00 horas del 21 de febrero de 1964 comenzaron las emisiones de TVE en Canarias.⁴ Se da la circunstancia de que TVE comenzó a emitir allí el mismo año que [Radio Nacional de España](#).

Fuentes y bibliografía

- ASIMOV, I. (2007). *Historia y cronología de la ciencia y el descubrimiento*. Barcelona. Editorial Ariel.
- – DUNCAN, B. (2005). *Cien cosas que debes saber sobre inventos*. México. Signo Editorial.

Preguntas

1. ¿Quién es el inventor de la televisión? ¿Cuándo la inventó?

2. ¿Te parece correcto que las primeras televisiones estuvieran realizadas en cualquier material? ¿A qué crees que se debía esto?

3. ¿Consideras que la televisión es beneficiosa o perjudicial para la humanidad?
¿Por qué?